

Venezuela aboga por recuperar precios del petróleo



Caracas, 11 oct (RHC) Eulogio Del Pino, ministro de Petróleo y Minería de Venezuela, llamó este 11 de octubre a las delegaciones participantes en el Congreso Mundial de Energía, que sesiona en Estambul, Turquía, a trabajar unidos para recuperar la estabilidad del mercado petrolero.

En su cuenta de la red social Twitter, el titular publicó: "El sector energético no es la economía de un país, pero es la economía del mundo".

Durante su ponencia en el foro, el funcionario destacó la importancia que tiene defender el precio justo del barril, ya que el petróleo es un recurso no renovable y un suministro imprescindible para la economía mundial.

Del Pino participará mañana en una reunión informal entre miembros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) y productores externos para determinar acciones en pro de la estabilización del mercado del oro negro.

En la cita se discutirá la implementación del congelamiento en la producción acordado por la OPEP en Argelia, para alcanzar la incorporación de los no miembros a la decisión, teniendo en cuenta sus posibilidades reales.

Hasta el próximo día 13 sesionará el Congreso Mundial de Energía que reúne a más de tres mil delegados entre diplomáticos, empresas y organizaciones vinculadas al rubro, de unos 90 países.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/108324-venezuela-aboga-por-recuperar-precios-del-petroleo>



Radio Habana Cuba